

Aktenvermerk

Änderung in der Besetzung des Jugendhilfeausschusses Anfrage in der Ratssitzung am 12.02.2008 unter TOP 7

In seiner Sitzung vom 29. August 2007 hat sich der Familienbeirat neu formiert. Als neuer Sprecher des Familienbeirates wurde Herr Georg Friemel-Brüggemann gewählt und als Stellvertreterin Frau Bärbel Tiekötter.

Da Herr Friemel Brüggemann zu diesem Zeitpunkt noch stellvertretendes Mitglied des Familienbeirates war, musste, bevor er das Amt antreten konnte, zunächst seine Benennung als ordentliches Mitglied des Familienbeirates durch den Jugendhilfeausschuss erfolgen. Erst dann konnte auch seine Ernennung als Sachkundiger Einwohner erfolgen, da dieses Amt lt. Satzung des Familienbeirates an das Sprecheramt gekoppelt ist. Die darauf lt. Sitzungsplan am 18. Oktober 2007 folgende Sitzung des Jugendhilfeausschusses fiel aus, so dass die Nachbenennungen für den Familienbeirat durch den Jugendhilfeausschuss erst am 22.11.2007 erfolgen konnten.

Weiterhin bedurfte es formell schriftlicher Rücktrittserklärungen der bisherigen Sachkundigen Einwohner, die solange auf sich warten ließen, dass der Tagesordnungspunkt „Änderung in der Besetzung des Jugendhilfeausschusses“ nicht mehr rechtzeitig für die Ratssitzung am 11.12.2007 (Vorlagenstopp am 27.11.2007) angemeldet werden konnte.

Im Auftrag



Lammerding